

Déclaration de candidature du Dr Laurent Tran-Jolicoeur

Chers collègues,

En tant que praticiens engagés pour le bien-être de nos patients, nous faisons face à des défis sans précédent dans notre profession. Le contexte actuel, marqué par des avancées technologiques rapides, des évolutions réglementaires, la pénurie de main d'œuvre ou encore l'accès aux soins, exige que nous nous adaptions continuellement.

Le développement des nouvelles technologies, particulièrement en termes de dentisterie numérique et d'intelligence artificielle, offre d'énormes avantages, mais impose aussi son lot de considérations vis-à-vis leur encadrement législatif et la formation continue nécessaire à suivre. Il est important de pouvoir adapter la réglementation actuelle en fonction des avancées auxquelles nous faisons face. Par ailleurs, les évolutions dans les cadres légaux et les politiques de santé publique nécessitent une vigilance accrue et une adaptation rapide pour continuer à offrir des soins conformes aux normes les plus élevées. L'Ordre doit pouvoir communiquer de manière efficace et offrir des outils pour guider ses membres face aux changements de réglementation. En encourageant les membres à se tenir à jour sur les pratiques modernes, nous nous assurons que le public ait accès à des soins sécuritaires et de qualité.

La pénurie de main-d'œuvre qualifiée dans notre secteur est un autre défi de taille qui demande une réflexion sur la rétention et la formation du personnel, car il en va de la durabilité de notre système de soins. Il est important que l'Ordre travaille en partenariat avec les instances gouvernementales ainsi que les autres ordres et associations professionnelles pour assurer une belle relève, mais aussi un accès équitable aux soins dentaires.

L'accès aux soins dentaires pour tous les Québécois est un enjeu prioritaire. Les disparités dans l'accès aux soins, particulièrement dans les régions éloignées, nécessitent des actions concertées pour garantir que chaque citoyen puisse recevoir les soins dont il a besoin. Nous devons réfléchir à des solutions innovantes pour améliorer l'accessibilité tout en maintenant des standards de qualité élevés. L'arrivée récente du Régime canadien de soins dentaires étant un grand pas en avant pour les patients dont le coût des traitements est une barrière importante, travaillons au Québec sur des programmes qui assureront la pérennité de l'accès aux soins pour nos populations les plus vulnérables.

Face à ces défis, la solidarité entre collègues est primordiale. Travaillons ensemble pour surmonter ces obstacles et faire progresser notre profession.

Dr Laurent Tran-Jolicoeur